

À Tréguier, Mouezh Paotred Breizh a conquis plus de 250 personnes

Publié le 23 mars 2023 à 11h45 Modifié le 23 mars 2023 à 14h23



Le chœur Mouezh Paotred Breizh s'est produit dimanche dans la cathédrale Saint-Tugdual.

Dimanche 19 mars, dans l'après-midi, Mouezh Paotred Breizh, le chœur d'hommes, originaire de Bretagne, a conquis le cœur de plus de 250 spectateurs dans la cathédrale de Tréguier. Venus des cinq départements historiques de la Bretagne, les choristes ont ouvert leur concert avec le Kantik Sant Erwan. La première partie était consacrée aux chants sacrés et la seconde aux chants traditionnels bretons. Les voix de Mouezh Paotred Breizh ont évolué au son de l'orgue, de la bombarde et du uilleann pipe. En clôture, les voix du public se sont mêlées aux leurs pour entonner avec ferveur « Bro

gozh ma zadoù ».